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Beginn 18:18 Uhr

Begrüßung und Prüfung der Beschlussfähigkeit

Die Tagesordnung wurde an alle Mitglieder der Fachschaftsvertretung fristgerecht versendet. Die
Fachschaftsvertretung ist auf dieser Sitzung mit 9 Mitgliedern beschlussfähig.

Abnahme der Tagesordnung

Die Tagesordnung wird einstimmig angenommen.

Protokolle

Das Protokoll vom 21.01.2019 mit redaktionellen Änderungen wird mit 7 Ja-Stimmen und 2
Enthaltungen angenommen.

Berichte

Vorsitz

Es fand ein Runder Tisch statt, allerdings war die Präsidentin zum Zeitpunkt krank, deshalb
wurde dieser mit Professor Hartmann und dem Vizepräsidenten für Medizin Professor Baum
geführt. Themen waren unter anderem das Landesweite Semesterticket, die Wohnungsknappheit
in Lübeck und die Nachhaltigkeit der Universität, welche Projekte die Studierendenschaft und
die Universitätsverwaltung gemeinsam in Angriff nehmen können.

andere Gremien

AStA

Aufgrund zahlreicher Spam-Mails, die an den Mailverteiler versendet werden, hat die Arbeits-
gruppe E-Mail vom AStA einen Vorschlag unterbreitet. Der Mailverteiler soll so gesperrt werden,
dass von außen keine Mails mehr an die Verteiler gesendet werden können und auch Studierende
nicht sinnlos an die Verteiler senden können. Funktionsadressen wie die von den Fachschaften,
dem StuPa oder AStA, dem Präsidium und Dozierenden sind ausgenommen. Stattdessen soll
ein Moodle-Kurs angelegt und die Verteilung von Nachrichten in individuellen Foren wie bei-
spielsweise ein Info-Forum oder Sektionsforen für die MINT-Studiengänge ausgelegt werden. Das
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Thema wird unter den Mitgliedern diskutiert, unter anderem wie Spam im Kurs verhindert wer-
den soll und ob es eine Moderation geben wird.
Ein Meinungsbild, ob grundsätzlich eine Änderung rund um den Mailverteiler getätigt werden
sollte, ergibt mit 9 Ja-Stimmen, 3 Nein-Stimmen und 4 Enthaltungen, dass Änderungen ge-
wünscht sind.
Ein weiteres Meinungsbild, ob das von der Arbeitsgruppe vorgestellte Konzept positiv oder nega-
tiv aufgenommen wird, fällt mit 10 Ja-Stimmen, 5 Enthaltungen und einer Nein-Stimme positiv
aus.

Senat

Albert berichtet von der Sitzung des Senats. Es wird eine Satzung für Hochschuleignungsprü-
fungen geben. Es soll Personen, die nur eine Ausbildung durchgeführt haben, ermöglichen, über
den dritten Bildungsweg ein Studium zu beginnen. Dabei handelt es sich um einen Test, der um
die 80 e kostet.

FS MED

Die FS MED hat eine Datenschutzerklärung für ihre Webseite erstellt. Damit unterschreibt jedes
Mitglied, dass es Dateien wie beispielsweise Bilder auf die Webseite hochladen dürfen. Zudem
wollten sie eine kleine Vorstellung ihrer Referate auf die Homepage stellen.
Es wurde das "How to Plakatieren" vorgestellt, eine kleine Anleitung, was wie und wo plakatiert
werden darf.
Es wird ein sogenanntes "Fake ScienceProjekt geben. In diesem soll es vor allem über Plagiate
und "Fake News" gehen. Dieses wurde im Rahmen von "Lübeck Hoch 3" geschaffen. Bei Interesse
kann man sich bei Resi vom AStA melden.
Es wurde außerdem das Konzept eines Semestersprechers angesprochen. Dabei handelt es sich
um eine gewählte Ansprechperson für jedes Semester als eine zusätzliche Informationsquelle. Es
wurde darüber diskutiert, ob Semestersprecher für die Informatikstudiengänge eingesetzt wer-
den sollen. Ein Meinungsbild über diese Idee ergibt mit 1 Ja-Stimme, 7 Nein-Stimmen und 8
Enthaltungen, dass die Idee nicht so gut für die Informatikstudiengänge passt.

FS ANT

Die FS ANT beteiligt sich bei der Organisation und Durchführung der nächsten Hütte. Sie haben
außerdem positiv über das neue Raumkonzept der Fachschaften abgestimmt.
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Veranstaltungen

Erstihütte

Der Antrag ans StuPa wurde gestellt. Die Veranstaltung soll vom 25. bis 27. Oktober 2019 in
derselben Hütte wie letztes Mal stattfinden.
Die Rechnung der letzten Hütte ist angekommen. Die Kosten betragen weniger als abgestimmt.
Da Kim und Stephan keine Zeit finden werden, die Hütte ein weiteres Mal zu organisieren, sollen
sich in den Semesterferien neue Organisatoren finden.

Student Lecture

Die Student Lecture soll am 13. Juni um 16:00 Uhr im Foyer und den Seminarräumen im
CBBM stattfinden. Es wurde eine Namensänderung vorgeschlagen, da der aktuelle Titel nicht
aussagekräftig genug bzw. irreführend ist. Vom Organisationsteam wurde der neue Name "BA-
Forum"vorgeschlagen. Die Fachschaftsvetretung diskutiert darüber, ob dieser Name sinnvoll ist
und warum bei der Student Lecture keine Masterarbeiten vorgestellt werden. Es wurde außerdem
der Name "Thesis-Forum"vorgeschlagen.

Freies Tanzen

Beim freien Tanzen handelt es sich um ein Angebot des KUS vom AStA, in welchem Musik,
Raum und Tanzempfehlungen gestellt werden. Dieses soll in Zukunft weiter stattfinden.

Lehrevaluationen

Die zentralen Lehrevaluationen werden weiterhin bearbeitet.

Begrüßung der Master-Erstis im Sommersemester

Für das kommende Sommersemester sollen die neuen Master-Erstsemester begrüßt werden. Dar-
unter sollen kleine Veranstaltungen wie eine kleine Kneipentour und eine Einführung stattfinden.
Ein Meinungsbild mit 13 Ja-Stimmen und 3 Enthaltungen ergibt, dass die Begrüßung wieder
stattfinden soll. Eine Einladung über die Mailadressen soll erfolgen.

Albert Piek verlässt die Sitzung um 19:29 Uhr
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Raumkonzept der Fachschaften

Das Raumkonzept der Fachschaften wird erneut diskutiert. Die Fachschaftsvertretung bekommt
garantiert ein neues Schlüsselsystem. Gewählte und freie Mitglieder bekommen jeweils einen Zu-
gang zu den Räumlichkeiten. Die Öffnungszeiten sollen je nach Fachschaft getrennt stattfinden.
Der Putzplan bleibt wie vereinbart bestehen. Ein Meinungsbild zu den neuen Gegebenheiten
und, ob das Konzept so angenommen wird, ergibt mit 8 Ja-Stimmen, 3 Nein-Stimmen und 3
Enthaltungen ein positiveres Bild im Vergleich zur letzten Abstimmung. Es wird abschließend
darüber abgestimmt, ob dieses Konzept tatsächlich angenommen wird. Mit 6 Ja-Stimmen, 3 Ent-
haltungen und 1 Nein-Stimme wird das neue Raumkonzept der Fachschaften von der FS MaIn
angenommen.
Ein Termin fürs Ausräumen der FS Lounge zusammen mit der ANT soll über einen entsprechen-
den Terminplaner erfolgen.

Sonstiges

• Es wird über die unterschiedlichen Übungszettel und die unterschiedlichen Zulassungsver-
fahren (beispielsweise 50% aller Punkte aus den Übungszetteln, nur bei 2 Zetteln unter
50% der Punkte haben) gesprochen und wie sinnvoll diese sind.

• Es gibt mehrere Probleme bezogen auf die Raumplanung für Veranstaltungen. Es wird dar-
auf hingewiesen, persönlich bei der zuständigen Person hinzugehen und Räume zu buchen.

• Die Computer in der FS Lounge funktionieren nicht mehr. Die AStA-IT kümmert sich
darum.

nächste Sitzung: Montag, den 01.04.2019 um 18:00 Uhr
Protokollant: Kristin Haßelbusch

Ende 20:11 Uhr
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